

sábado 29 de mayo de 2021 - 12:00 AM

En tierra de gigantes

los inversionistas no solo están esgrimiendo un argumento ético y moral de cuidar la tierra, sino que también hace sentido económico ico...

Escuchar este artículo ▶



Columna de Carlos Chaverra

La industria del petróleo, un gigante de alcance mundial, sufrió una serie de extraordinarios golpes este miércoles cuando accionistas, clientes y las Cortes le dieron la espalda a esta industria por culpa de sus impactos sobre el cambio climático. En un espacio de pocas horas en la asamblea de Exxon un grupo de accionistas minoritarios lograron que nombraran en la junta directiva miembros con enfoque hacia el cambio climático. Así mismo los accionistas de Chevron instruyeron a la compañía sobre la necesidad de cortar sus emisiones de gas. Simultáneamente una Corte holandesa ordenaba a Shell reducir sus emisiones en un cuarenta y cinco por ciento.

"Estos nuevos activistas no solamente están tratando de salvar al mundo. Están tratando de salvar sus propios portafolios en un mundo donde los reguladores están imponiendo estándares verdes". Dice un comentario del Financial Times, argumentando además que los inversionistas no solo están esgrimiendo un argumento ético y moral de cuidar la tierra, sino que también hace sentido económico ya que sus retornos serán menoscabados en el largo plazo si las empresas no implementan políticas más agresivas alrededor del cambio climático. Hasta hace unos años los gigantes de la industria se habían resistido a implementar políticas ya que veían amenazado su negocio principal, sin embargo muchas de las grandes donde se incluyen igualmente nuestra Ecopetrol, están dando pasos de diversificarse hacia otras fuentes de energía. Pasos similares se han dado en otras industrias como la de automóviles.

"Si lo hago bien me ira bien" es una máxima en los negocios y esto no se refiere solo a la calidad de un producto a un precio justo sino también a que se debe tener en cuenta principios, valores y el impacto que tiene la empresa en la sociedad. Ahora que se habla de fomentar un "capitalismo consciente" que genere valor a todos sus grupos de interés- stakeholders- y con ello reducir sus impactos sobre la equidad ayuda ver que aun en tierra de las gigantes empresas que antes podían dictar los términos de competencia en su industria deben oír la voz de sus "stakeholders" para confluir hacia un modelo de rentabilidad con propósito que conduzca a mayor progreso y bienestar eliminando así los excesos y la inequidad.

Autor Carlos Chaverra

Este artículo obedece a la opinión del columnista. Vanguardia Liberal no responde por los puntos de vista que allí se expresen.

Otras columnas

De trasteo Palabras de vida, acciones de bienestar

Entre precio y valor Momentos Collins

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

¡Regístrate gratis!

Si ya estás registrado, inicia sesión

chríveraramírez@gmail.com

•••••

Ingresar

¿Olvidaste tu contraseña?

Vanguardia TV

- Al crítica a Argentina por retirarse de demanda de DD.HH. contra Venezuela
- Los republicanos bloquean comisión sobre asalto al Capitolio de EE.UU.
- La OMS pide "despolitizar" el origen de la COVID-19

Vanguardia x PYMES Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

1 En tierra de gigantes

[datos](#)
[Certificados Tributarios](#)
[Proveedores](#)
[Trabaje con Nosotros](#)
[Términos y condiciones](#)

[Multimedia](#)

[o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones](#)

